



Herbst-Apéro

Gewerbe besucht Gewerbe



Liebe Mitglieder

Die Tage werden kürzer, die Temperaturen fallen, die Blätter an den Bäumen verfärben sich – kein Zweifel, der Herbst ist da. Für viele ist der Herbst die Jahreszeit der Melancholie: Der herrlich warme Sommer ist vorbei, der dunkle und kalte Winter steht vor der Tür. Doch der Herbst hat auch jede Menge schöne Seiten, nicht zuletzt das wunderbare Naturschauspiel der bunten Blätter.

Auch in diesem Jahr möchten wir wieder die Anlässe «Gewerbe besucht Gewerbe» durchführen. Neu sollen die Anlässe unter dem Motto «Herbst-Apéro» bereits ab Mitte November und bis Anfang Dezember stattfinden. Mit dem «Relaunch» erhoffen wir uns, dass unsere Mitglieder in der stressigen Vorweihnachtszeit eher Zeit finden sich gegenseitig zu besuchen.

Was stellen wir uns vor:

Wir möchten unsere Mitglieder wieder dazu motivieren, vom 18.11.2019 bis zum 05.12.2019 für die Mitglieder des Gewerbeverein Höri einen Herbst-Apéro in Ihren Räumlichkeiten oder je nach Witterung auch draussen zu veranstalten. Der Apéro soll für jeden Teilnehmenden die Gelegenheit bieten, andere Mitglieder des Gewerbeverein Höri bei sich begrüßen zu dürfen.



Jedes teilnehmende Mitglied organisiert seinen Apéro selber und ist frei in der Gestaltung (z.B. mit Getränke, Fingerfood, Glühwein, Suppe oder ähnliches) und des Zeitrahmens.

Der Gewerbeverein Höri schliesst den Herbst-Apéro am 6. Dezember 2019 mit dem Samichlaus-Höck im Saloon TwentyOne <https://www.saloon-twenty-one.ch/> ab.

Organisation:

Jeder Teilnehmer trägt seinen Wunschtermin (Fixtermin) mit Zeitfenster in den doodle-Kalender <https://doodle.com/poll/zf3mc3dzt59gdr9z> ein.

Der Gewerbeverein publiziert die Einträge laufend auf der Webseite. Wir empfehlen, den Apéro an einem frühen Abend (keine Sonntage) durchzuführen.

Teilnahmebedingung:

Die Teilnehmer müssen Mitglied des Gewerbeverein Höri sein.

Anmeldeschluss:

15. November 2019

Für Fragen steht Euch Giuseppe D'Antonio unter der Telefon-Nr. 079 507 56 43 gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns auf gemeinsame Stunden!

Liebe Grüsse

Giuseppe D'Antonio, Vizepräsident

